

Aviso

Reunión pública virtual con jornada de puertas abiertas en persona Seawolf Parkway en Pelican Island CSJ: 0912-73-213

Condado de Galveston, Texas

El Distrito de Houston del Departamento de Transporte de Texas (TxDOT por sus siglas en inglés) propone reemplazar el puente que conecta Galveston Island y Pelican Island en el condado de Galveston, Texas. Este aviso es para informar al público que TxDOT llevará a cabo una Reunión Pública Virtual en línea sobre el proyecto propuesto, con una jornada de puertas abiertas en persona. La reunión pública virtual pregrabada estará disponible a partir del martes 15 de agosto del 2023 a las 5 p.m. La Reunión Pública Virtual consistirá en una presentación de video pregrabada e incluirá componentes visuales y de audio. Para ver la presentación de la reunión pública virtual y conocer la información del proyecto, visite la siguiente dirección en Internet: https://www.txdot.gov/projects/hearings-meetings.html.

Tenga en cuenta que la presentación no estará disponible en el sitio web sino hasta la fecha y hora indicadas anteriormente. Si usted no tiene acceso a Internet, puede llamar al teléfono (713) 802-5267 entre las 8:00 a.m. y las 5:00 p.m., de lunes a viernes, para hacer preguntas y tener acceso a los materiales del proyecto durante el proceso de desarrollo del proyecto. Los comentarios formales se pueden enviar por correo o correo electrónico, como se explica a continuación.

Además, TxDOT ofrece una opción en persona para quienes deseen participar en persona en lugar de hacerlo en línea. Los asistentes en persona podrán ver la misma presentación pregrabada que se publique en línea, revisar copias impresas de los materiales del proyecto, hacer preguntas y entregar comentarios por escrito. El evento presencial de Puertas Abiertas se llevará a cabo el jueves 17 de agosto del 2023, de 5 a 7 p.m. en Galveston Island Convention Center el cual se ubica en 5600 Seawall Blvd, Galveston, TX, 77551.

El proyecto propuesto reemplazaría el puente levadizo existente de Pelican Island Causeway (Seawolf Parkway) con una estructura de puente de tramo fijo y desviaría una parte de Seawolf Parkway alrededor del lado norte del Campus de Texas A&M Galveston. El puente propuesto también incluiría adaptaciones para bicicletas y peatones. El puente propuesto estaría en una nueva ubicación y cumpliría con los requisitos de autorización de Gulf Intracoastal Waterway (GIWW). El proyecto propuesto proporcionaría un cruce seguro y confiable del Canal de Pelican Island para el tráfico de vehículos y peatones, y garantizaría el acceso ininterrumpido cuando exista una evacuación y para los servicios básicos y de emergencia a Pelican Island. El proyecto propuesto requeriría aproximadamente 28.5 acres de derecho de vía y 0.2 acres de servidumbre de drenaje.

Aunque se requeriría de derecho de vía adicional, por el momento no se contempla desplazar estructuras, residenciales o no residenciales. La información sobre los servicios y beneficios disponibles para los propietarios afectados, así como la información sobre el cronograma provisional para la adquisición del derecho de vía se puede obtener de Adam Wood llamando al teléfono (713) 802- 5267.

Se anticipa que el proyecto propuesto impactará la siguiente propiedad elegible de Lugares Históricos del Registro Nacional, Seawolf Parkway en el puente sobre el Canal de Pelican Island, el cual está protegido bajo la Sección 4(f) de la Ley del Departamento de Transporte de 1966.

El proyecto propuesto implicaría actividades de construcción en humedales.

El proyecto propuesto involucraría una obra en una llanura aluvial.

Toda la documentación o estudios ambientales, al igual que los mapas y planos que muestren la ubicación y el diseño del proyecto, los cronogramas tentativos de construcción y demás información relacionada con el proyecto propuesto se encuentran en el expediente y están disponibles para su revisión previa cita, de lunes a viernes de las 8:00 a.m. a las 5:00 p.m. en la Oficina de TxDOT del Distrito de Houston, en el 7600 Washington Avenue, Houston, Texas 77007 o en la Oficina de Área del Condado de Galveston, en el 5407 Gulf Freeway (I-45), La Marque, Texas 77568. Los materiales del proyecto también están disponibles en línea en https://www.txdot.gov/projects/hearings-meetings.html.

La Reunión Pública se llevará a cabo en inglés y en español. Si necesita un intérprete o traductor de documentos porque el inglés no es su idioma principal o tiene dificultades para comunicarse eficazmente en inglés o en español, se le proporcionará uno. Si tiene alguna discapacidad y necesita ayuda, se pueden hacer arreglos especiales para satisfacer

la mayoría de las necesidades. Si desea servicios de interpretación o traducción o si es una persona con discapacidad que requiere adaptaciones para asistir y participar en la reunión pública, comuníquese con Adam Wood, Gerente de Proyectos Ambientales, al (713) 802-5267 o por correo electrónico con Adam.wood@txdot.gov a más tardar a las 4 p.m. del viernes 11 de agosto del 2023. Tenga en cuenta que se requiere un aviso previo, ya que algunos servicios y adaptaciones pueden requerir tiempo para que el equipo del proyecto las organice.

Se le invita a enviar sus comentarios por escrito sobre el proyecto propuesto, los cuales pueden enviarse por correo a la Oficina del Distrito de Houston de TxDOT, Advanced Project Development Director, P.O. Box 1386, Houston, Texas 77251-1386. Los comentarios por escrito también pueden enviarse por correo electrónico a HOU-PIOwebmail@txdot.gov. Todos los comentarios deben recibirse o tener estampado el matasellos del correo con fecha máxima del día 1 de septiembre del 2023. Las respuestas a los comentarios recibidos estarán disponibles en línea en la dirección web mencionada anteriormente una vez completadas.

Si tiene preguntas o inquietudes generales sobre el proyecto propuesto o sobre la reunión pública, comuníquese con Robel Sintayehu, P.E., Ingeniero de Transporte, al teléfono (713) 802-5374 o por correo electrónico a robel.sintayehu@txdot.gov.

La revisión ambiental, la consulta y otras acciones requeridas por las leyes ambientales federales aplicables para este proyecto están siendo, o han sido, llevadas a cabo por TxDOT de conformidad con la norma 23 U.S.C. 327 y un Memorando de Entendimiento del 9 de diciembre de 2019, y ejecutados por FHWA y TxDOT.